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Ich denke der Verein wird schon wissen warum die Zahl 2500 genommen wurde.

Es ist garantiert an die Verkaufszahlen der letzten Jajr gekoppelt und das ist auch gut so.

Der Verein hat auch die letzte Jajre gedacht das Trikot ist schön und geht gut, war halt nicht der
Fall. Das dieses jetzt besser ankommt sollte man daher woher genau wissen?

Und Limitiert deshalb weil Sondertrikots in der Regel immer Limitiert sind.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/887-trikots-des-fcn/?postID=3602159#post3602159
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